

Zürich, im April 2021

Material-Teuerungszuschlag 2021

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden

Für Ihre Treue in diesen schwierigen Zeiten möchten wir uns bei Ihnen herzlich bedanken. Unsere Mitarbeiter und die Geschäftsleitung geben täglich ihr Bestes, Ihnen trotz den pandemiebedingten Einschränkungen einen Top-Service zu bieten.

Bereits 2020 war es zu Preissteigerungen auf dem Rohstoffmarkt gekommen. Wie Sie wissen, haben wir zum Jahreswechsel 2021 auf eine Preiserhöhung verzichtet. Unsere Hoffnung war, die Mehrkosten nicht überwälzen zu müssen.

Seither sind die Metallpreise, insbesondere von Kupfer, wegen Verknappungen auf dem Markt nochmals massiv angestiegen. Deshalb sehen wir uns nun gezwungen, ab dem 1.5.2021 einen Teuerungszuschlag von 5,2 Prozent auf all unsere Produkte (sudoFIT und alle Eigenarmaturen) zu erheben. Die Brutto- und Nettopreise bleiben unverändert.

Die Kostenbelastung für uns wird durch diesen Zuschlag nicht kompensiert, sondern lediglich gemindert. Wir bitten Sie deshalb um Verständnis für diesen leider notwendigen Schritt.

Freundliche Grüsse



Stephanie Nyffenegger
Geschäftsführerin



Thomas Escher
Verkaufsleiter